

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah melakukan kajian atas kitab tafsir Al-Munir Karya Wahbah Az-Zuhaili tentang kontekstualisasi etika bertamu di era medsos maka penelitian dapat mengambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Jika para Ulama berpendapat bahwa didalam Al-Qur'an, bertamu dianjurkan mendahulukan meminta izin. Mengingat manusia makhluk sosial, yang perlu menjaga pergaulan dalam kehidupannya, maka wajib melakukan tingkah laku yang sesuai dengan ajaran Islam. Ketika bertamu ke rumah orang lain. Jika bertamu, maka haruslah melaksanakan peraturan-peraturan sebelum memasuki rumah. Diantaranya meminta izin terlebih dahulu, mengucapkan salam, dan harus mengetahui masa atau waktu ketika bertamu. Supaya terhindar dari hal-hal yang bersifat negatif.
2. Menurut Wahbah Az-Zuhaili bagi seorang yang hendak bertamu dianjurkan untuk mengucapkan salam terlebih dahulu, meminta izin kepada tuan rumah, dan bagi tuan rumah diharuskan menjawab salam dengan ucapan yang lebih baik. Ini dikarenakan etika bertamu dalam hal ini berlaku bagi sebagian kamu dan sebagian yang lain.

3. Seseorang yang memasuki rumah orang lain atau bertamu melalui media sosial hendaklah meminta izin kepada tuan rumah tersebut, mengirim pesan singkat melalui handphone alat komunikasi modern, ketika kita bertamu melalui media sosial sama halnya kita berkunjung ke rumah orang lain, maka bertamu tersebut harus mengikuti peraturan-peraturan sesuai dengan penerima tamu, dengan meminta izin, mengucapkan salam, dengan menggunakan bahasa yang baik dan sopan. Namun suka atau tidak ternyata kemajuan dan perkembangan teknologi informasi ini sangat bermanfaat dalam kehidupan manusia, khususnya dalam komunikasi menembus jarak dan waktu. Saling mengenal satu sama lain.

B. Saran

Adapun saran-saran penulis adalah sebagai berikut:

1. Dalam bertamu seseorang hendaknya memiliki beberapa tujuan yaitu menyambung tali silaturahmi, untuk memenuhi undangan, menyampaikan suatu keperluan, dan berniat beribadah kepada Allah SWT. Ketika akan bertamu hendaknya kita mengingat tiga hal penting terkait etika dalam bertamu yaitu mengucapkan salam, meminta izin sebelum masuk, menghormati tamu dan memuliakan tamu adapun ketika kita bertamu melalui media sosial harus dengan menggunakan bahasa yang baik ketika kita mengirim pesan atau menelpon.

2. Peneliti masih kesulitan mengumpulkan data-data terkait etika dalam bertamu, karena kurangnya buku-buku yang menjadi referensi dalam penelitian ini, sangat sedikit peneliti menemukan buku-buku ataupun kitab-kitab pendukung yang membahas secara lengkap tentang masalah ini. Dan inilah menjadi kendala peneliti dalam menyusun skripsi ini. Peneliti mengharapkan agar suatu saat rekan-rekan mahasiswa dapat mengembangkan lagi karya ilmiah yang membahas tentang etika bertamu ini dengan sudut pandang yang berbeda.
3. Peneliti ini telah disusun secara maksimal akan tetapi peneliti yakin bahwa dalam penyusunan karya ilmiah ini masih memiliki banyak celah ketidaksempurnaan diberbagai sisinya, oleh karenanya untuk penelitian selanjutnya agar dapat menghadirkan dan memperkaya informasi tentang etika atau adab-adab saat bertamu sesuai perintah dalam Al-Qur'an, mengingat masih banyak informasi yang kurang akurat dan komprehensif atau bahkan tidak ditampilkan dalam skripsi ini.